
PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘REPOSICIÓN DE ARBOLADO EN PLAZA DE
BARRIADA SAN GINÉS’

La plaza pública de la Barriada San Ginés, ubicada entre Avenida Pintor Portela, C/Roma
e Ingeniero de la Cierva, sufre los efectos propios de haber perdido la práctica totalidad de
sus palmeras en los últimos diez meses.

De la docena de ejemplares que se vieron crecer en este emplazamiento allá por finales
de los noventa, en la actualidad, tan solo queda una. El resto se han ido perdiendo en el
tiempo (tres de ellas hace varios años, mientras que ocho en el último). La pérdida de las
coronas de las mencionadas palmeras, debido al picudo rojo, ha dejado sus alcorques en
una situación crítica: tres de ellos vacíos, dos con tocones y seis con sus estípites. En
definitiva, la situación ha derivado en una plaza desolada y carente de sombra que dé
cobijo a los seis bancos allí existentes.

Por todo lo expuesto y al objeto de que el estado de la plaza no se convierte en crónico, el
concejal que suscribe presenta al pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿Cuándo piensa el Gobierno actuar en la plaza para restituir su arbolado y, en caso de
hacerlo, proyectan reponer palmeras o algún otro tipo de arbolado de hoja perenne o
caduca aprovechando además la época actual, idónea por su climatología, para comenzar
los trabajos, cuándo piensan eliminar los tocones y estípites de esta plaza ya que pueden
ser focos de reproducción de picudo, y qué plan fitosanitario ha recibido en 2019 las
palmeras de esta plaza y si  así ha sido, nos trasladarían informe técnico avalando el
tratamiento y fecha del mismo?

Cartagena, a 15 de enero de 2020

         Fdo. José López Martínez                                      Fdo. Enrique Pérez Abellán
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                    Concejal del Grupo municipal MC

  

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


